

**VENISSIEUX Malika Hamzaoui  
(AFA) a gravi le Kilimandjaro**



■ A droite Malika Hamzaoui avec le maillot de l'AFA Feyzin- Vénissieux au sommet du Kilimandjaro à l'issue d'une montée faite en six jours au rythme d'un pas toutes les 4 secondes. Photo Carlos Soto

Vendredi soir, à la cafétéria du stade Jean-Bouin, l'AFA Feyzin-Vénissieux a tenu à honorer Malika Hamzaoui. Cette jeune maman de deux enfants, adhérente de la section marche nordique, a vaincu cet été les 5 892 mètres du Kilimandjaro, le sommet de l'Afrique situé à la frontière entre la Tanzanie et le Kenya.

A noter que Malika qui habite à Vénissieux avait déjà été aussi honorée récemment lors des Reconnaissances Vénissiennes pour cette aventure. Les participants à la soirée ont pu visionner le diaporama photo du périple commenté par Malika « himself ». Un Kilimandjaro vaincu de nuit par la face la plus difficile avec un mur « the wall » de plus de 1 000 mètres à franchir lors des deux derniers jours.

« Au pied de la montagne, je me suis demandé ce que j'étais venu y faire. Puis, c'est

devenu un moment merveilleux avec beaucoup de souffrance. Les conditions étaient rudes. On passe d'un climat équatorial à un climat polaire. Les derniers mètres ont été très difficiles mais les encouragements prodigués par les collègues qui étaient avec moi et ceux de la section avant mon départ m'ont porté. Je comparerai cela à un accouchement. Mais il est vrai que la douleur est vite oubliée quand on peut atteindre le sommet et observer ses glaciers. « Malika Hamzaoui est prête à repartir vers de nouvelles aventures. Son nouveau projet est de vaincre l'Aconcagua point culminant des Amériques, entre le Chili et l'Argentine situé à une altitude de 6 959 m. Cette soirée hommage s'est terminée autour d'un couscous succulent que Malika avait tenu à préparer à tous ceux qui l'avaient encouragé dans son projet. ■